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川口市長　奥ノ木信夫様

　安倍元首相を内政でも外交でも全面的に礼賛する立場での 「国葬」 を行うこ
とは、 国民の中で評価が大きく分かれている安倍氏への政治的立場や政治姿勢
を国家として全面的に公認し、 安倍氏の政治を賛美 ・ 礼賛することになります。
安倍元首相に対する弔意を個々の国民に事実上強制することにつながりかねま
せん。 弔意は誰に対するものであっても、 示すかどうかも含めて内心の自由にか
かわる問題であり強制することはあってはならないものです。
　地方自治体として、 日本国憲法で定められた内心の自由を侵害する対応をし
ないよう要望します。
　公共施設や学校現場に半旗の掲揚や弔意を強制する指示、 通達を出さない
こと市民および市職員に弔意の表明を強制しないこと

　安倍晋三元首相の銃撃事件をうけて政界と旧統一教会との関係が明らかとな
り、徹底究明を求める世論が高まっています。 いわゆる 「霊感商法」 などにより、 
多額の金銭被害が明らかとなっていることからも、 旧統一教会（世界平和統一家
庭連合）との関係があれば、 断つことが強く求められています。 川口市において
旧統一教会との関係はどうなっているのか、 あきらかにしてください。
　旧統一教会 ・ 関連団体からの寄付金を川口市として受けとったことがあるか
調査し、明らかにすること。
　旧統一教会 ・ 関連団体の集会 ・ イベントに対して市長および市職員の公務と
しての参加、 電報の送付、 市としての後援名義の使用許可があったかどうかを調
査し、 明らかにすること。
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１  物価高騰対策は中小 ・ 小規模事業者への底上げで
　  地域経済の立て直しを
　① 収益が減少している全事業者に経営支援を
　② 消費税の5％への引き下げを求めること
　③ 2023年施行のインボイス制度の中止を求めること

２  福祉の向上で生活支援とくらしの底上げを
　① 住まいを確保するための支援策を
　② 安心して生活保護を利用するために
　③ 水道料金減免の継続と恒久的な制度の創設を

３  高齢者が安心してくらせるまちに
　① 高齢者の受診抑制を防ぐために
　② 高齢者に聞こえの支援を

４  子育て世帯への支援を
　① 就学援助制度の拡充を
　② 給食費の無償化を

５  核兵器の被害の実態を伝えるために
　① 積極的に平和を伝える活動を
　② 平和首長会議の署名活動に賛同を

６  川口駅周辺のまちづくりは市民の手で
　① 西公園と六間通り線のワークショップについて
　② 美術館建設予定地の今後の計画について

物価高騰 ・ コロナ感染拡大から市民のいのち ・ くらしを守る市政に
　

１  行政のデジタル化にかかわって
　① 自治体の情報システム標準化に伴い危惧されることへの対応を
　② マイナンバー制度の情報連携 ・ 行政手続きのオンライン化に係わって
　③ 個人情報保護の施策について

２  安心して子育てできるまちへ
　① 保育の質の確保を
　② 学童保育の環境整備を
　③ 子ども医療費の18歳までの無料化を

３  特別支援教育の取り組みの推進を
　① 特別支援学級設置率を早期に100％に
　② 特別支援学級での教員の加配を

４  食育としての学校給食の充実を
　① 学校の調理室に空調の設置を急ぐこと
　② 学校給食費の改定に関わって
　③ 自校調理への切り替えを進め食育としての学校給食を充実すること

５  国民健康保険制度について
　① 今後の財政見通しについて
　② 市独自の国保税の減免施策の拡大を

６  環境施策にかかわって
　① 気候危機に対応する自治体における取り組みの推進を
　② 議案第95号にかかわって

７ 学校でのパワーハラスメント防止と調査の徹底を
　① パワハラ相談とメンタル不調の実態について
　② ハラスメント認定 ・ 調査までの方策の改善を

矢野ゆき子議員　９月16日（金）10時から

松本さちえ議員　９月13日（火）15時から

９月市議会では日本共産党から松本さちえ議員、 矢野ゆき子議員の２名が一般質問を行います。 一般質問のおおよその項目を報告します。
また、 議会は傍聴できますがコロナウイルス感染拡大しており傍聴の自粛のお願いがされています。 インターネットでの傍聴をご活用ください。

８  コロナ禍でのケアワーカー等への支援策を
　① 2022年度９月までの処遇改善の状況と10月以降の対応について
　② 地域内での感染状況を踏まえ検査の実施を


